

# 2024 総まとめ

2024.1

・石川、能登半島地震 震度7

サブスクリプションサービス

営業推進 「Sakura Base」を開始

2月

・JAXAがH3ロケット打ち上げ成功  
・大谷翔平選手が結婚を発表

ドラッグ

ドラッグミック  
サンロード瓢箪山店  
リニューアルオープン

3月

・北陸新幹線  
金沢～敦賀間が開業

mik japan ヒルモイスチャープレミアム  
サイトリニューアル

【第41回フランチャイズ・ショー 2024】出展 健康の森

4月

・能登半島地震で被災した  
「のと鉄道」が全線で復旧

ミック薬局 ミック薬局アピア逆瀬川店  
薬剤師お仕事体験会を実施



5月

・神戸で世界バラ陸上  
・映画「名探偵コナン」が邦画初の  
2作連続で興行収入100億円超え

mik japan 事業譲渡に伴い  
社名がミック・ジャパンから  
mik japanに



健康の森公式キャラクター  
ケンちゃん誕生

6月

・合計特殊出生率1.20、最低更新  
・テニスの全仏オープン車いすの部、  
男子シングルスで小田凱人選手が2連覇

健康の森 ユニフォームにバリエーションが追加

ヒルモイスチャーの一部売上の寄付を実施

7月

・日本銀行は20年ぶりとなる新紙幣の発行が開始  
・日経平均株価が史上最高値を3日続けて更新

mik japan 大阪府のホームページに掲載  
大阪府の熱中症対策の啓発活動ポスターを掲示しており、  
その内容を大阪府のホームページで取り上げて頂きました。

健康の森 ミックケアタクシーの公式HPがオープン

8月

・日経平均株価が「ブラックマンデー」の下げ幅を超え  
過去最大を記録  
・日本選手団は海外開催五輪で最多の金メダル20個を獲得

ドラッグ ドラッグミック各店で  
お仕事体験会を実施



ミック薬局京阪千林店が  
3周年

9月

・夏の平均気温が  
統計のある1898年以降で  
過去最高だったと気象庁が発表

10月

・石破茂氏が第102代首相に選出。  
石破内閣が発足  
・石破首相が衆議院解散。戦後最短

健康の森 リズモコグニションを取り入れた  
「ミック健康の森体操」の公開開始

mik japan 兵庫県教育委員会が取り組む  
「トライやる・ウィーク」の  
受け入れ開始

【第4回フランチャイズショー大阪】に出展 健康の森

11月

・石破茂総裁が特別国会の首相指名選挙で  
第103代首相に選出

健康の森 トーカイ×ミック健康の森  
初の福祉用具展示&内覧会を実施

健康の森 柏原で職業体験を実施

ミック薬局  
曾根駅前店  
開局3周年

12月

・2024年の世相を一字で表す  
「今年の漢字」が「金」に決定

mik japan mik japan公式HPリニューアル



職業体験学習を  
実施

# スタッフ募集

運動して、おしゃべりして、笑顔で帰宅

“いつまでも自分でできる”をサポート!!

身体を動かすことが好きな方大歓迎!!



ミック健康の森

応募はこちら



## 株式会社mik japan 事業一覧

あなたの「ありがとう」のために・・・  
美と健康をサポートし、  
お客様に寄り添った接客を目指します。

**薬 ドラッグミック**

大阪・兵庫にて  
みなさまのご来店をお待ちしております。

機能訓練特化 リハビリ型デイサービス

**ミック健康の森**

半日型デイサービス 自立支援 介護予防

東北・関東・関西・九州 日本全国展開中!

大阪の調剤薬局といえば

**薬 ミック薬局**

お気軽にご相談ください

アクセスはこちら

全国の処方せんを  
受付けてあります。

安心納得価格。または無料のお見積りを

Mik Life Supporter

あなたの暮らしに役立ちたい!

ミックライフサポーター

そうそう!これ欲しかったんだよ

ミック・ジャパンの通販サイト

**Sky/Mik**

45歳からの  
45分間  
フィットネス

**ACTIVE45** 柏原

営業中

TEL072-943-0814

土日の空いた時間で運動しましょう!

広告募集中 広告のご用命は株式会社mik japan (06-6955-1139)または店舗スタッフまでご相談ください。

編集後記 明けましておめでとうございます。皆様のご協力でミックライフマガジンも14号。2025年もより良い情報をお届けできるよう尽力してまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。

編集・運営会社:株式会社mik japan http://www.un-mik.co.jp mik japan

# mic

MIK LIFE MAGAZINE



トーカイ・ウィズ・ミック3社展示会&体験会  
ミック健康の森 関西  
元気で明るいミック健康の森 竹下♪  
ミック健康の森 九州  
季節の変化を感じながら楽しむ機能訓練  
ミック健康の森 東北  
明るく笑顔輝くスタッフに感謝の1年☆  
ミック健康の森 関東

2025年栃木フェア開催決定!  
ドラッグミック  
人気商品の社内販売を実施!  
営業推進  
管理本部からの注意喚起  
管理本部

特集  
mik japan  
2024 総まとめ

ミック健康の森 関西

トーカー・ウィズ・ミック  
3社展示会&体験会

福祉用具のトーカー、ウィズとミック健康の森瓢箪山でイベントを開催しました。利用者様が普段利用されている、福祉用具やリハビ

リデイサービスの事をもっと知っていただける機会にし、利用者様へ具体的な紹介をしていただきたいという思いからです。

感想としてたくさんのご意見を頂戴しております。

- ・気になっていた商品を操作できてよかった。
- ・今まであった機種でも気づかなかった点等を

ご説明いただき、とてもわかりやすかったです。・利用者がどんなことをしているかが良くわかり、話をして共感できるようになったと思う。

・実際マシンを使ってみて利用者の気持ちを体感できた。

貴重なご意見を今後のサービスに活かせるよう務めて参りたいと思います。



ミック健康の森 九州

元気で明るい  
ミック健康の森 竹下

竹下店は2015年2月からスタートし、来年で10年目を迎えるようしております。

毎日笑顔で利用して下さる利用者様、ご縁を運んで下さるケアマネージャー様、いつも元気なスタッフ。こんな10年目を迎えられるのもひとえに皆さまのおかげです。今では地

域になくはない存在?になっていけばいいなと思います。

これから先20年目も迎えられるように皆さまの生活の一部に係わっていただけると想っております。

これからも末長くよろしく願いいたします。



ミック健康の森 東北

季節の変化を  
感じながら楽しむ  
機能訓練

塩釜店では健康講座を行いました。冬の時期に流行する季節性インフルエンザ、ノロウィルスをテーマにしてどんな感染症なのかどのように流行するのか、基本的な感染対策はどのようにすればいいのかを資料を使いながらお伝えさせて頂きました。皆様、真剣に聞いてくださり「正しい対策を行って体調管理

を行いたい」「分かっているようで知らないことがあった」「手洗いは大事だね」と感想を教えてくださいました。今後も転倒予防、筋力維持につながる機能訓練だけではなく季節に合わせた健康講座を行い皆様の健康トータルサポートを全力で行ってまいります!



ミック健康の森 関東

明るく  
笑顔輝くスタッフに  
感謝の1年

千葉エリア6店舗(米本・ゆりのき台・上志津・大日・園生町・鷺沼)のマネージャーになり約1年が経ちました。

利用者様いつも大声で笑い合いながらも、やる時にはやる、職員の阿吽の呼吸はピカイチ、かゆいところに手が届く、どんな状況に対しても対応し、ご利用者様ファースト。千葉エリア店舗

の一例です。

色々な事があった1年でしたが、各店舗のスタッフみなさんとご利用者の明るい笑顔と笑い声のおかげで私も笑顔が絶えない1年でした。どの店舗も、元気一杯の千葉エリア!

2025年も宜しくお願いいたします★



ドラッグミック

2025年栃木フェア開催決定!

毎年1月～3月にかけて開催している栃木フェアですが、2025年も開催が決定!

ドラッグ店舗では、2025年1月24日から3月12日まで、9店舗(千林店・天神橋六丁目店・アザール桃山台店・逆瀬川店・オアシスタウン伊丹鴻池店・鶴見橋店・根根駅前店・京阪千林店・アドバンスねがわ店)で開催

いたします。

りますが、2024年に1番売れた商品は「わたおとめ」という、とちおとめフレーバーの綿菓子です。2025年も「わたおとめ」が1番をとるのか、はたまた新しい商品が1番をとるのか楽しみです。

ぜひ、ドラッグミックにお越しの際は栃木フェアの売場にお立ち寄りください。いちごの赤が目印です!



EC 事業

人気商品の社内販売を実施!

mik japanでは、10月下旬に社員向けの社内販売を行いました。

人気の化粧品や日用品、いざというときに活躍する防災グッズセット、これからの寒い時期にピッタリのあったかグッズなどの商品をラインナップしました。

EC事業部は、購入ページの作成・受注処理・発送業務を担当。

mik japanのスタッフはもちろん、親会社

であるたんぼ薬局の従業員のみならずからもたくさんのご注文をいただき、大盛況に終わりました。



管理本部

管理本部からの注意喚起

年始はプライベートでも飲酒の機会が増えるため、飲酒運転には特に注意が必要です。飲酒運転は重大な交通事故を引き起こすリスクが高く、厳しい罰則が科せられます。

2024年11月1日から、自転車の酒気帯び運転の罰則も新設されましたので十分に気を付けましょう!

飲酒運転を防ぐためには、以下の点に注意しましょう

- 飲酒後は絶対に運転しない: 一口でも飲ん

だら運転を避けましょう。  
● 代行運転や公共交通機関を利用する  
飲酒の予定がある場合は、事前に代行運転やタクシー、電車などを利用する計画を立てましょう。

● 周囲の人にも注意を促す  
友人や家族が飲酒運転をしないように声をかけることも大切です。

「2024年11月1日 道路交通法改正情報」自転車の酒気帯び運転に対しても罰則を新設  
自転車の酒気帯び運転のほか、自転車・酒類の提供者や同乗者に対して新たな罰則が整備されました

違反者 3年以下の懲役 または50万円以下の罰金	自転車の提供者 3年以下の懲役 または50万円以下の罰金	酒類の提供者・同乗者 2年以下の懲役 または30万円以下の罰金
--------------------------------	------------------------------------	---------------------------------------

\*違反行為が3年以内に2回以上検挙された場合、「自転車運転者講習」の受講対象となります。